

Fecha: 09-02-2026  
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos  
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos  
Tipo: Noticia general  
Título: Clubes locales dieron vida a corrida comunitaria "Valdivia, un solo trail"

Pág. : 12  
Cm2: 177,2  
VPE: \$ 154.196

Tiraje: 4.800  
Lectoría: 14.400  
Favorabilidad:  No Definida

## Clubes locales dieron vida a corrida comunitaria "Valdivia, un solo trail"

**FUNDO COLICO.** Más de 350 personas participaron en competencia atlética.



DEPORTISTAS DE DIVERSOS CLUBES FUERON PARTE DE LA ACTIVIDAD.

**C**on una alta participación y un fuerte espíritu comunitario, ayer se desarrolló en la capital regional la corrida "Valdivia: Un Solo Trail", iniciativa organizada de manera conjunta por clubes, equipos y agrupaciones locales de trail running, que aunaron esfuerzos bajo un modelo de trabajo colaborativo.

La actividad comenzó a las 9 horas desde el Fundo Collico y contempló tres distancias –4, 12 y 21 kilómetros– permitiendo la participación de corredores de distintos niveles y edades. En total, fueron 350 los inscritos, en una jornada marcada por el deporte al aire libre, el contacto con la naturaleza y la vida en comunidad.

### ESPÍRITU COLABORATIVO

La carrera fue impulsada por los clubes Raíces, Chucao, Diesel Truck, Training Lab, Titán, Suavetones, Oncol, Killers, Circuito Sur, 7 Ríos, Peak Runners y MDC Sport, quienes decidieron organizar el evento de manera conjunta bajo el nombre Valdivia: Un Solo Trail.

Paulina Benavides, integrante del club Circuito Sur, explicó que la iniciativa surgió desde la unión de las agrupaciones locales.

"Esto no lo organiza una sola institución, sino que nos unimos todos en torno al

**12** clubes deportivos de Valdivia se reunieron para organizar la actividad, efectuada ayer, desde las 9 AM.

**3** distancias contempló la carrera, con 4, 12 y 21 kilómetros, según la especialidad de cada corredor. No se trató de una actividad competitiva, sino recreacional.

amor por el trail y nos pone mos a disposición de esta actividad. Somos 12 clubes de trail y atletismo trabajando juntos", comentó.

Benavides destacó además el carácter familiar y no competitivo de la corrida.

"No hubo premiación ni podios. El propósito era compartir y disfrutar la ruta, en una actividad pensada para realizarse en familia", afirmó.

Finalmente, la deportista subrayó la importancia de este tipo de eventos comunitarios. "Son actividades de muy buena calidad y bajo costo, que promueven el deporte, la vida al aire libre y el contacto con la naturaleza. Todo eso se traduce en una mejor calidad de vida y salud mental para los habitantes de la Región de Los Ríos", concluyó. CS